



<b>News Title :</b> Bappebti Optimis Derivatif Kripto Tumbuh Pesat, Tokocrypto Siap Uji Coba	
<b>Media Name :</b> Datapost.id	<b>Journalist :</b> -
<b>Publish Date :</b> 10 October 2024	<b>Tonality :</b> Positive
<b>News Page :</b>	<b>News Value :</b> 1,500,000
<b>Resources :</b> Kasan (Kepala Bappebti)	<b>Ads Value :</b> 500,000
<b>Section/Rubrication :</b> Business	<b>Topic :</b> Bappebti Optimis Derivatif Kripto Tumbuh Pesat

## Bappebti Optimis Derivatif Kripto Tumbuh Pesat, Tokocrypto Siap Uji Coba

by redaksi - 10/10/2024 in Business 0



103 103 VIEWS VIEWS

Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) optimis dengan potensi perdagangan derivatif kripto di Indonesia. Menurut **Kepala Bappebti, Kasan**, instrumen derivatif ini diproyeksikan dapat mendorong peningkatan transaksi hingga lima kali lipat dari volume perdagangan kripto saat ini.

"Kami melihat bahwa pasar aset kripto di Indonesia terus berkembang, dengan minat yang semakin tinggi dari masyarakat terhadap instrumen investasi digital. Produk derivatif akan memberikan fleksibilitas tambahan bagi investor dalam memanfaatkan pergerakan harga. Ini akan membuka lebih banyak peluang bagi investor untuk berpartisipasi di pasar kripto, terutama di tengah volatilitas harga yang tinggi," ujar Kasan.

Kasan menambahkan bahwa meskipun saat ini perdagangan derivatif kripto di Indonesia masih dalam tahap uji coba, Bappebti telah mengkalifikasi potensi pasar dengan matang, termasuk memperhitungkan dinamika di pasar global. Pada tahap awal, produk derivatif akan difokuskan pada aset kripto utama seperti Bitcoin (BTC) dan Ethereum (ETH), namun ke depannya akan dievaluasi kemungkinan untuk memperdagangkan token lain jika permintaan terus meningkat.

"Penting bagi kami untuk memastikan bahwa setiap langkah yang diambil dalam pengembangan produk derivatif ini mematuhi standar regulasi dan keamanan yang ketat, guna melindungi kepentingan semua pihak yang terlibat," ujar Kasan.

### Related Posts

- Ekonomi AS Menguat, Token AI Pimpin Rebound di Pasar Aset Kripto**  
10/10/2024
- Dampak Halving Bitcoin 2024 dan Saham Miner Bitcoin yang Berpotensi Rebound**  
10/10/2024
- Kedua Kali, Inflow ETF Ethereum Spot Ndi: Pertanda Apa?**  
10/10/2024

### Tokocrypto Siap Menguji Produk Derivatif Kripto



Sementara itu, **CMO Tokocrypto, Wan Iqbal**, mengungkapkan bahwa Tokocrypto juga sedang dalam tahap pengkajian untuk meluncurkan produk derivatif di platform mereka.

"Kami saat ini sedang mengkaji kemungkinan untuk menawarkan produk derivatif di platform kami. Pertimbangan utama dalam proses ini adalah mematuhi regulasi yang ditetapkan oleh Bappebti dan memastikan bahwa semua produk yang kami tawarkan sesuai dengan standar hukum dan keamanan yang berlaku," ujar Iqbal.

Lebih lanjut, Iqbal menjelaskan bahwa analisis mengenai potensi pasar menjadi faktor kunci dalam pengembangan produk ini. Produk derivatif menawarkan peluang bagi investor untuk mendapatkan keuntungan dari pergerakan harga aset kripto, tetapi risiko yang ditimbulkan juga cukup besar karena volatilitas harga kripto yang tinggi.

"Kami perlu memastikan bahwa kami dapat menyediakan edukasi dan sumber daya yang cukup untuk membantu pengguna memahami cara kerja produk ini serta risiko yang terlibat. Kami ingin memastikan bahwa semua fitur dan produk yang ditawarkan di Tokocrypto dapat memberikan nilai tambah dan pengalaman yang aman bagi pengguna," tambahnya.

Menurut Iqbal, Tokocrypto berkomitmen untuk mengelola risiko secara hati-hati dan menyediakan produk yang inovatif, namun tetap aman dan transparan. Keputusan untuk meluncurkan produk derivatif akan dilakukan setelah kajian komprehensif terkait regulasi, permintaan pasar, dan kesiapan platform dalam mengelola risiko tersebut.

Dengan perkembangan ini, baik Bappebti maupun Tokocrypto menunjukkan optimisme terhadap masa depan perdagangan derivatif kripto di Indonesia, yang diharapkan dapat memberikan peluang baru bagi para investor, sambil tetap menjaga keamanan dan kepatuhan terhadap regulasi yang ada.

### POLITICS

Resmi, Rumah Aspirasi Bobby Nasution Terbentuk di Madina

10/10/2024



MANDAILING NATAL II DATAPOST.ID - Rumah Aspirasi Bobby Nasution telah terbentuk secara resmi untuk Kabupaten Mandailing Natal (Mandainal) di Sumatera Utara.

by Affly Barata Lubis 0 Comments

### BUSINESS

Ekonomi AS Menguat, Token AI Pimpin Rebound di Pasar Aset Kripto

10/10/2024



Alternatif aset kripto yang dikenal sebagai altcoin, mengalami kenaikan signifikan pada pasar aset digital pada hari Jumat (4/10). Perhatikan ini...

by redaksi 0 Comments

### TECH

Apa Akibat Kalau Tidak Mendaftar Merek Dagang?

10/10/2024



Pendaftaran merek dagang adalah langkah penting bagi bisnis yang ingin membangun kehadiran yang kuat di pasar, karena menawarkan cara legal...

by Wiliana 0 Comments

### TECH

9T09CARD AJAK ANDA SERU-SERUAN BARENG JASON HUSH PUPPIES DAN DAPATKAN DISKON MENARIK!

10/10/2024



10 Oktober 2024, Jakarta - 9T09card, program membership resmi dari PT Transmarco yang menaungi berbagai brand ternama seperti Playboy Shoes,...

by Wiliana 0 Comments

### TECH

WEEKEND SERU BARENG JASON HUSH PUPPIES, BELANJA MAKIN LUNTUNG!

10/10/2024



10 Oktober, 2024 - Transmarco Gift Voucher (TGV), gift voucher resmi dari PT Transmarco yang menaungi berbagai brand ternama seperti...

by Wiliana 0 Comments

### SOSIAL

Apa Efek Samping Postinor 2 terhadap Hal?!

10/10/2024



Pentingnya mengetahui efek samping Postinor 2 terhadap menstruasi menjadi salah satu pertimbangan perempuan untuk mengonsumsi obat yang satu ini.